

Groupe " Berck Passionnement "

BERCK-SUR-MER : UN NOUVEAU
SOUFFLE POUR UNE VILLE
TOURNEE VERS L'AVENIR

Berck-sur-Mer mérite un nouveau cap. Il faut impulser une dynamique forte, tournée vers l'avenir. Notre ville regorge d'atouts : nous devons les mobiliser, développer des projets utiles, concrets, profondément humains.

Soutenir nos commerces de proximité, c'est soutenir ceux qui contribuent à animer notre ville, préserver des emplois durables et renforcer la vie locale. La ville doit redevenir une locomotive du territoire.

Ville historique du soin, Berck doit poursuivre cette vocation. Adapter ses structures, innover, attirer et accompagner les professionnels. Mais au-delà de la santé, tous les projets doivent viser un objectif impératif : permettre à chacun de vivre dignement dans notre commune.

Aînés, jeunes, couples avec enfants : chaque action doit leur être destinée, pour retrouver un niveau de population acceptable.

Cela passe par un combat contre les logements abandonnés et ou vétustes, en utilisant tous les leviers légaux et les aides existantes. Il faut aussi développer les projets à des prix raisonnés, et veiller à plus d'accessibilité.

Créer du lien, faire battre le cœur de la ville, c'est aussi soutenir la culture, le sport, préserver notre environnement, faire confiance à nos mouvements associatifs très actifs. Berck doit redevenir un moteur d'initiatives, de vitalité et de fierté. Travailler en équipe, c'est rendre possible cet élan collectif.

Les priorités sont claires : emploi, logement, santé, solidarité, animation, mobilité, cadre de vie, bien-être, rénovation de la ville. Je porte cette ambition avec mon équipe. Celles et ceux qui souhaitent participer à cet élan peuvent nous rejoindre. Je vous souhaite un bel été et vous donne rendez-vous à la rentrée.

Jean-Luc Bouvier

Le groupe Berck Passionnement

06 71 79 04 50

jeanlucbouvierbercksurmer@gmail.com